

zap:aerothek goes UniMedizin Mainz

Aerothek in der Klinikkirche St. Rochus der Universitätsmedizin Mainz

In der Zeit vom 05. Mai bis 02. Juni 2025 war die zap:aerothek in der Klinikkirche St. Rochus zu Gast. Mit den Düften „Dynamis-Kraft“ und „Phronesis-Alltag“ haben wir vom Seelsorgeteam der katholischen Klinikseelsorge einen neuen „Geruch“ in unsere Kirche und damit aufs Klinikgelände gebracht. Eine willkommene Abwechslung im oft sterilen und nicht immer angenehmen Klima eines Krankenhauses.



Die Besucherinnen und Besucher unserer Kirche waren eingeladen, sich eine kraftvolle Brise einzuholen und so gestärkt in den Alltag zurückzugehen. Die Resonanzen im eigens ausgelegten Notizbuch waren mehrheitlich positiv:

„Angenehm“ - „Wunderbare Idee“ - „Frisches Gefühl“

„Der Duft befreit die Seele, Kopf und das Herz“

„Beruhigend, warmer Duft“ - „Tolle Idee, toller Duft, toller Text“

„Niesanfälle“ - „Eher Weihrauch und Kerzenduft in Kirche erwartet“

„Nichts Neumodisches in Kirche, gehört nicht hinein“

Wir, vom Seelsorgeteam, ziehen eine sehr positive Bilanz und danken den Initiatoren der zap:aerothek in Bochum und dem Liturgiereferat im Bischöflichen Ordinariat Mainz ganz herzlich für dieses tolle Angebot.

Das Seelsorgeteam der Katholischen Klinikseelsorge